

Solidarity Unbound: Work and Labour in an Age of Intersecting Crises

Labour Studies Program, University of Manitoba

Winnipeg, Manitoba

June 3-5, 2026

Contact: CAWLS2026@gmail.com

The conference organizing committee invites submissions for the 12th annual meeting of the Canadian Association for Work and Labour Studies (CAWLS) to be hosted by the Labour Studies Program at the University of Manitoba in Winnipeg.

The committee welcomes proposals on all topics that focus on the past, present and future of work and labour studies. Our goal is to create a conference program reflective of the broadest range of methodological, theoretical, and disciplinary themes and approaches. The committee welcomes proposals for single papers, thematic streams, multiple-paper panels, roundtables and workshops. The participation of researchers in union and community settings is strongly encouraged.

“An injury to one is an injury to all.” For over a century, this has been the guiding philosophy of the workers’ movement. Though labour organizations have often not matched words with actions, solidarity remains the foundational principle upon which organized labour rests. In our current moment, however, intersectioning crises in contemporary capitalism challenge us to again rethink, deepen and broaden our commitment to solidarity.

This year, the conference organizing committee encourages participants to engage with the theme of solidarity and interrogate anew how struggles for economic and social justice necessitate building alliances across boundaries.

In particular, this year’s conference will meet at the University of Manitoba, whose campuses and research spaces are located on Treaty One territory, the original lands of Anishinaabeg, Ininiwak, Anisininewuk, Dakota Oyate, Dene and Inuit, and on the National Homeland of the Red River Métis. Challenging settler colonialism is especially pressing in Manitoba, where 1 in 5 people identify as Indigenous. The organizing committee therefore encourages participants to think about the potential of uniting struggles for workers’ rights with Indigenous resistance and the fight against settler colonialism.

In the spirit of building solidarity, panel and paper submissions might consider the following questions:

- How has contemporary capitalism transformed the conditions for solidarity between workers?
- How has capital undercut, deformed or re-organized workers’ power and solidarity?
- How are current anti-immigrant, anti-trans, “anti-woke” and/or other reactionary campaigns affecting working-class solidarity?
- How can workers build power and solidarity at different scales?
- In what ways has capitalism opened new possibilities for building solidarity between workers, communities and peoples?

- How have struggles against racism, sexism, homophobia and other forms of oppression deepened or reframed labour solidarity?
- How do struggles over the recognition of unpaid work and social reproduction push the labour movement to widen its conception of social solidarity?
- How can the labour movement build stronger ties of solidarity with Indigenous peoples and others fighting settler colonialism?
- How can anti-colonial struggles be understood as battles over the conditions and form of social reproduction?
- How might broadening our understanding of solidarity help us address the climate crisis and the need for a just transition?

Participants are not required to limit themselves to the above list of questions. Submissions may also address other areas of critical concern to workers, unions, activists and all those working to build a more just and fair world, such as:

- Imperialism, colonialism, and labour solidarity
- Youth and student labour activism
- Struggles over and critiques of the family, unpaid work, and social reproduction
- Anti-racist and intersectional struggles and their relation to labour
- Worker and union fights to secure pension, unemployment, disability, and other forms of economic security
- Technology, app-based work, and other forms of digitally-mediated labour
- Workplace health and safety and disability justice

CAWLS 2026 welcomes submissions from researchers in university, union, and community settings. All participants must be members in good standing at the time of the conference.

Panel, roundtable and workshop proposals are due **December 15, 2025**.

Individual paper submissions are due **January 15, 2025**.

Submissions and any other questions about the conference can be sent to CAWLS2026@gmail.com

La solidarité sans limites : le travail et la main-d'œuvre à l'ère des crises croisées

Programme d'études sur le travail, l'université du Manitoba

Winnipeg, Manitoba

Du 3 au 5 juin, 2026

Contactez : CAWLS2026@gmail.com

Le comité organisateur de la conférence invite les participants à soumettre leurs propositions pour la 12e réunion annuelle de l'Association canadienne d'études du travail et du syndicalisme (ACETS), qui sera organisée par le programme d'études sur le travail de l'université du Manitoba, à Winnipeg.

Le comité accueille favorablement les propositions sur tous les sujets qui portent sur le passé, le présent, et l'avenir des études sur le travail et l'emploi. Notre objectif est de créer un programme de conférence qui reflète le plus large éventail possible de thèmes et d'approches

méthodologiques, théoriques et disciplinaires. Le comité accueille favorablement les propositions individuelles, de séries thématiques, de panels de plusieurs propositions, de tables rondes et d'ateliers. La participation de chercheurs issus du milieu syndical et communautaire est fortement encouragée.

« Une attaque contre un est une attaque contre tous. » Depuis plus d'un siècle, telle est la philosophie qui guide le mouvement ouvrier. Même si, parfois, les organisations syndicales n'ont pas toujours joint le geste à la parole, la solidarité reste le principe fondamental sur lequel repose le mouvement syndical. À l'heure actuelle, cependant, les crises croisées du capitalisme contemporain nous obligent à repenser, approfondir, et élargir notre engagement en faveur de la solidarité.

Cette année, le comité organisateur de la conférence encourage les participants à se pencher sur le thème de la solidarité et à s'interroger à nouveau sur la manière dont les luttes pour la justice économique et sociale nécessitent la création d'alliances au-delà des frontières.

La conférence de cette année se tiendra notamment à l'université du Manitoba, dont les campus et les espaces de recherche sont situés sur le territoire du Traité n° 1, les terres ancestrales des Anishinaabeg, des Ininiwak, des Anisininewuk, des Dakota Oyate, des Dénés et des Inuits, ainsi que sur la patrie nationale des Métis de la rivière Rouge. Il est particulièrement urgent de remettre en question le colonialisme au Manitoba, où une personne sur cinq s'identifie comme autochtone. Le comité organisateur encourage donc les participants à réfléchir au potentiel d'une union entre les luttes pour les droits des travailleurs, la résistance autochtone et la lutte contre le colonialisme.

Dans un esprit de renforcement de solidarité, les propositions de panels et d'articles pourraient aborder les questions suivantes :

- Comment le capitalisme contemporain a-t-il transformé les conditions de la solidarité entre les travailleurs ?
- Comment le capital a-t-il sapé, déformé ou réorganisé le pouvoir et la solidarité des travailleurs ?
- Comment les campagnes anti-immigrés, anti-trans, « anti-woke » et/ou autres campagnes réactionnaires actuelles affectent-elles la solidarité de la classe ouvrière ?
- Comment les travailleurs peuvent-ils renforcer leur pouvoir et leur solidarité à différentes échelles ?
- De quelle manière le capitalisme a-t-il ouvert de nouvelles possibilités pour renforcer la solidarité entre les travailleurs, les communautés et les peuples ?
- Comment les luttes pour la reconnaissance du travail non-rémunéré et de la reproduction sociale poussent-elles le mouvement syndical à élargir sa conception de la solidarité sociale ?
- Comment le mouvement syndical peut-il tisser des liens de solidarité plus forts avec les peuples autochtones et les autres groupes qui luttent contre le colonialisme ?
- Comment les luttes anticolonialistes peuvent-elles être comprises comme des combats pour les conditions et la forme de la reproduction sociale ?
- En quoi élargir notre conception de la solidarité peut-il nous aider à faire face à la crise climatique et à la nécessité d'une transition juste ?

Les participants ne sont pas tenus de se limiter à la liste de questions ci-dessus. Les contributions peuvent également aborder d'autres domaines qui préoccupent particulièrement

les travailleurs, les syndicats, les militants et tous ceux qui œuvrent pour un monde plus juste et plus équitable, tels que :

- L'impérialisme, le colonialisme et la solidarité syndicale
- Le militantisme syndical chez les jeunes et les étudiants
- Les luttes et critiques concernant la famille, le travail non-rémunéré, et la reproduction sociale
- Les luttes antiracistes et intersectionnelles et leur relation avec le travail
- Les luttes des travailleurs et des syndicats pour garantir les retraites, le chômage, l'invalidité et d'autres formes de sécurité économique
- La technologie, le travail basé sur des applications et d'autres formes de travail numérique
- La santé et la sécurité au travail et la justice pour les personnes handicapées

Nous accueillons les soumissions de chercheurs issus du milieu universitaire, syndical, et communautaire. Tous les participants doivent être membres en règle de l'ACETS au moment de la conférence.

Les propositions de panels, de tables rondes, et d'ateliers doivent être soumises avant le **15 décembre 2025**.

Les soumissions d'articles individuels doivent être envoyées avant le **15 janvier 2025**.

Les soumissions et toute autre question concernant la conférence peuvent être envoyées à CAWLS2026@gmail.com.